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No．1653（第 13回）  2023年 11月 1日(水)    点鐘：12時 45分     於：勇屋会館 

 
    例会：毎週水曜日 12：45～   例会場：勇屋会館   事務所：安曇野市豊科 4312-6 奥村ビル２Ｆ  

TEL：0263(73)2901   FAX：0263(72)3181   E-mail ：azumirc@poppy.ocn.ne.jp 

会 長  小穴 実      幹 事  藤森 康友 

                  R．I会長 ゴードン R. マッキナリー   ガバナー補佐 場々洋介  

                              クラブ標語 【 クラブに希望を生み出そう 】   

《ロータリー財団月間》 
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★ 配布 ・幹事報告号 №13  ・Rの友11月号    

★ 国歌 ・君が代 

★ ロータリーソング  ･奉仕の理想    

★ ゲストのご紹介  ・米山奨学生 ヤンチュンジェ 様 

     

★ 会長挨拶                【小穴会長】 

 みなさん こんにちは 

先週末は瀬戸北ロータリークラ

ブ創立４５周年記念例会・３クラ

ブ合同交流会にご参加いただ

いた皆様、お疲れさまでした。 

名古屋駅ビル内の名古屋マリ

オットアソシアホテルで行われ

た記念例会は 外部からのお

客様をお招きすることなく平易な例会でしたが、合同交流会

１次会は着座でのフレンチディナーとジャズ歌手 YUZUKI

さんのディナーショーでした。瀬戸北伊藤会長によるとクラ

ブ例会をちょくちょくこの場所で行うとのことで、会長自らの

選択によるお料理も大変美味しく、瀬戸市出身の歌手の方

のディナーショーの素晴らしい歌声に聞き惚れていました。 

さて、２年後当クラブの創立４０周年記念例会は如何なるも

のにするか、ご準備よろしくお願いいたします。 

２次会は栄のショーパブを貸し切っての盛大なパフォーマン

スでした。このパワーがクラブを活性化する大事な要素で

あると感じました。 

２時間ほどでようやくホテルへの帰路となり、道中名古屋発

祥台湾ラーメンを求め大学生に客引きに誘われ駅前の居酒

屋へ行くもこれまた口に合わないものでした。 

翌日は朝からの好天に恵まれ藤岡カントリークラブでのゴ

ルフコンペに参加してまいりました。出だしこそカップに嫌わ

れバーディー逃しのパーでしたが、後はトリプルボギーの連

続でいつものスコアでした。 

 

観光組は如何だったでしょう？好天に恵まれ良い観光になっ

たのではないでしょうか？後ほど藤森幹事より報告をいた

だきます。 

 

さて、今月も事業がたくさん計画されています。明後日１１月

３日は親子で楽しむ三角島探検が計画されています。また、

１１月１１～１２日は、国際ロータリー第２６００地区 地区大会

が松本で開催されます。どちらも多くの皆様にご参加いただ

きますようお願いいたします。 

また、１１月１５日は１１月２５日にある IM の準備会、２５日は

中信第一グループ IM・会員セミナーの本番があります。当

クラブがホストですから全員のご協力をお願いいたします。 

今月も引き続きよろしくお願いいたします。 

 

★ 幹事報告    

 

【藤森幹事】 

      別紙参照 

 

 

◇出席報告 

会員総数20名  出席免除会員数1名 

本日の出席率 前々回（10月4日修正出席率） 

出席者： 11名 

欠席者：  8名 

出席率： 58％ 

欠席者 ：  6名 

ﾒ-ｷｬｯﾌﾟ：  2名 

出席率 ： 80％ 

 

★ ニコニコBOX報告  

小穴： 交流会に出席された皆様 お疲れ様でした。 

      今月も宜しくお願い致します。 

藤森（康）：3友好クラブ交流会 天気に恵まれ 

      立派で楽しいひとときを過ごしてきました。 
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笠原： 三次会、四次会、五次会、ひとりで済ませました。 

下里： 朝晩めっきり寒くなりました。 

      インフルエンザに感染しないよう気を付けましょう。 

 

濵 ： 寒くなりました。体に気を付けましょう。ヤンさんどうも！ 

三原： ヤンさん卓話 楽しみにしております。 

中村： ヤン君と10月18日は大町RCへ行って来ました。 

      11月7日は 諏訪大社RCへ行って来ます。 

場々： IMよろしくお願いします。早退します。 

丸山（慶）： 米山奨学生ヤンさんの卓話 楽しみです。 

小野： IMの月となりました。よろしくお願いします。 

髙木： 先日の交流会参加 ご苦労様でした。 

〔計11件 28,000円〕 

今年度のニコニコBOX計 215,000円 

  

 

 

 

 

 

 

 

【 髙木SAAニコBOX委員長・中村プログラム委員長 】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【場々ガバナー補佐より IMについてのお話がありました】 

・別紙参照 

 

★本日のプログラム  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【ヤン チュン ジェ さん】  
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《 研究について 》 
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